

# 3年生学年便り

## 期末テスト講評

期末テストが終わりました。頑張ることはできましたか？

期末テストの講評です。点数だけ見て終わらせずに、確認すべきところを  
しっかり確認して、復習して、これからの学習につなげてくださいね。



教科	講評
国語	今回のテストは、和歌や論語（漢文）の範囲に関する問題が多く、暗記しなければならないことが多かったと思います。漢文はこれからの実力テストや入試でも必要となる知識ですので、しっかり復習をして覚えておきましょう。現代文の答え方で減点になった人は、文末の結びの部分を意識して解答しましょう。また、抜き出し問題は、正確に抜き出してください。2学期のテストに向けてこれからも頑張りましょう。
社会	期末テスト、お疲れ様でした。今回のテストは人物名や年号がたくさん出てきて混乱した人もいたのではないのでしょうか？授業内容や復習プリントをしっかりと取り組んでいた人は結果に出たのではないかと思います。一つひとつ丁寧に見直しをしていくことが大切です。2学期からは公民に入り、次回のテストは公民中心だと思いますので一緒に頑張りましょう。
数学	今回は主に「平方根」からの出題でした。「2乗して5になる数なんて知らないよ～それじゃあ新しい数を作っちゃえ」から始まった「平方根」。新しい数を作ると新しいルールを覚える必要があります。平方根のルールをしっかりと理解できていたかがテストにも現れていたように思います。これから「二次方程式」の勉強が始まります。この二次方程式にも平方根の知識が必要となります。テストで間違ったところはしっかりと復習をしてこれからの勉強に取り組みしましょう。
理科	今回のテストは『進化』と『イオン』でした。物質の分野は多くの方が苦手としている分野と思いますが、今回はとてもよく理解できていたと思います。イオンがどのようにしてできるのか、金属のイオンへのなりやすさなどがよくできていました。イオンの式については今後も覚えておかなければならないので忘れないでね。お疲れさまでした。

英語

今回の文法の内容は、「間接疑問文」「付加疑問文」「疑問詞+to+動詞の原形～」  
「call+A+B」「make+A+B」などがメインでした。授業で学習したことをその日のうちにラボやプリントを使って少しでも復習していきましょう。ノートを見直すだけでも良いと思います。また、[5]番の、CとDの関係が、AとBの関係と同じになるように、Dに適語を書く、というような英語の語彙力を見るのによく使われる問題のパターンにも慣れていきましょう。[8]番の自由英作文も少しずつ伸びてきているように思います。君たちの独自性も大切にしつつ、伝えたいことをきちんと正確に表現していけるように単語力、基本文をマスターしていきましょう。

**Don't panic, don't hurry and don't give up!**（慌てず焦らず諦めず）

保体  
男子

勉強していない人が多かったのでは、と思います。特に体育分野では、ほぼ配布プリントからの出題だったにもかかわらず、できなかった人が多かったと感じます。また、ノート未提出者も多く、十分反省して欲しい1学期末となりました。2学期末で同じことを繰り返さないことが大事です！今回の反省を活かしてください。

保体  
女子

体育分野では、新体力テストや集団行動など、授業での内容がきちんと定着している人が多かったようで、全体的によくできていました。保健分野では、テスト前にしっかりと復習できた人と、そうでない人とに分かれていたように思います。今回、準備不足だった人は、ぜひ反省を活かして取り組んでいきましょう。



## 進路ウィーク！

7月8日（木）6限に、高校の先生に来ていただいて、話を聞きます。行きたいと思っている高校の先生ではないかもしれませんが、「高校」のお話をしっかり聞いて、自分の進路を考えてください。9日（金）には、「出前授業」があります。高校や専門学校の授業を体験します。どちらから、一中のみんなのために、高校や専門学校の先生方が、準備して来てくださいます。感謝の気持ちを持って、礼儀正しく、聞くときは聞く態度で！活動は積極的に！75期生のいいところを発揮して取り組んでください。



※この「3年生学年だより」は「豊中市立第一中学校ホームページ」からもご覧いただけます。